



## «CARRARE»

*MONTAGNE* sur France 3 diffusera le 7 février à 17h40 un reportage sur les célèbres carrières de marbre.

Quand on parle de marbre on pense immédiatement à Carrare, petite ville d'Italie où le marbre coule à flot. La vraie richesse de Carrare c'est sa montagne qui ressemble aujourd'hui à un gros pain de sucre blanc. Autrefois, la montagne était pleine, peu de marbre en était retiré. On travaillait le marbre à la main, afin de mieux le sentir. On l'attaquait, on l'équarrissait, le travaillait au marteau, au pic. Aujourd'hui la montagne est un vaste chantier bruyant. Les falaises sont attaquées au Bulldozer et des milliers de camions descendent chaque jour d'énormes blocs de pierres blanches.

Pierre Ostian nous emmène sur les traces de ces hommes, sculpteurs et carriers, qui donnent leur vie à cet or blanc. Des images magnifiques et des hommes qui savent nous parler de leur travail et de leur passion avec sincérité.

GE